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みんなに会ってから１週間と少し経ちました。みんなは、私以外の２年生学年

団の先生方のことは昨年から知っていたので、まずは私のことを知ってもらおう

と、第一回の学級通信では、私のことだけを書きました。今回は学年団の先生方

からの、みんなに向けた言葉を載せます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中央委員 
 

林本 果子 
 

田野 拓馬 

学習文化委員 
 

中庭 海桜 
 

荒川 凌汰 

美化福祉委員 
 

藤本 浬央 
 

小林 花帆 

体育委員 
 

朝倉 美希  

保健給食委員 
 

上治 翔 
 

田村 麗美 

〇は専門委員会の副委員長です。 

 

 

 

国語 小林 花帆 中庭 海桜 音楽 田野 拓馬 田村 麗美 

社会 朝倉 美希 田村 麗美 美術 朝倉 美希 上治 翔 

数学 上治 翔 藤本 浬央 技術家庭 荒川 凌汰 林本 果子 

理科 田野 拓馬 藤本 浬央 体育 荒川 凌汰 林本 果子 

英語 小林 花帆 中庭 海桜 道徳・学活 田野 拓馬 林本 果子 

   総合 田野 拓馬 林本 果子 

 

小代中学校１２年目に突入し

ました。朝野といいます。(知っ

てます)きみたちには「新しい

先生じゃなくてすまん。」とい

う気持ちと、「この子たちと一

緒にまた１年活動できる！」と

いう気持ちがカフェオレのよう

に混ざっております。２年生は

中堅で色々悩むこともあると

思います。困ったことがあっ

て、まあ朝野先生とはなして

みようか・・・と思ったらぜひ！ 

昨年に引き続き、み

なさんと一緒に過ご

せることをうれしく

思っています。勉強

や部活など、みんな

でお互い高め合え

るクラスになればい

いなと思っていま

す。そして、毎日が

楽しく笑顔になるク

ラスにしましょう！ 

２年生のみなさ

ん進級おめで

とうございま

す。楽しく笑顔

の溢れる１年に

なれるようサポ

ートさせていた

だきます。よろ

しくお願いしま

す。 

〇 

〇 

〇 

専門委員会 

教科係 

学年団の先生方からのお言葉 

〇 


